

CLUB DE PESCADORES DE BUENOS AIRES

Boletín Informativo correspondiente a los meses de mayo y junio de 1983

EDITORIAL: EL CLUB DEL MAÑANA.

Estamos llenos de orgullo, de sano orgullo, por este gran Club al cual pertenecemos.

Por éso, siempre hablamos de aquél pasado maravilloso, de esa historia plena de realizaciones, producto ésta de grupos humanos generosos y activos que en las distintas etapas, hicieron este presente de grandeza.

Pero no sólo lo hacemos con una intención simplemente evocativa de la historia, ni con la sólo pretensión del merecido homenaje a los que nos antecedieron en la dirigencia de la Institución.

Lo hacemos en función de poner, ante todos los socios del Club, en especial a los menos antiguos, esa historia como ejemplo motivador.

Porque 400 socios construyeron este edificio y muelle de la Costanera Norte, verdadero alarde creativo y arquitectónico, pensando no en ellos, sino en nosotros, en los que vendrían treinta, cuarenta o cincuenta años después. Y con esa obra, nos dieron este Club que tanto hemos vivido, y vivirán las generaciones que vengan.

Para ello, se tenía un sentido de futuro, una visión del mañana, clara, generosa, brillante.

Alguna vez hemos escuchado con cierto dolor, vergüenza e indignación, que alguien dijera que 'entonces se podía hacer... ahora es distinto..'

Estamos de acuerdo que hay un problema económico, y grave, en nuestra Argentina. Que viene de arrastre, y arrastra a su vez toda la actividad económica, nacional y privada.

Pero el quehacer de una institución como la nuestra no lo define solamente el tema de la economía, el problema del dinero con que hacer las cosas, sino la vocación de sus hombres por hacer esas cosas.

En la tarea del conjunto, en la armonía de las ideas, en la generosidad de las intenciones, en la buena voluntad conduciendo las actitudes, está la base con que el quehacer se desarrolla, y hace posible obras con proyección al mañana.

Para ello ni basta, ni es único factor determinante, el dinero.

Es por éso, que en este año tan caro a quienes queremos el Club, cuando se festejan estos maravillosos ochenta años, y en todas partes ya sea periodismo, autoridades, clubes amigos, escuchamos y recibimos palabras de admiración por lo que es el Club, por lo que él significa dentro de la comunidad pescadora internacional, por lo que representa dentro del conjunto deportivo nacional, entonces algo nos convoca a repensar el Club, a imaginar con creatividad y prospectiva el Club del mañana.

Ese, que para que exista, tenemos que comenzar hoy.

Será forzosamente una institución con un caudal mucho mayor de socios?

Nuestra política de creación de Anexos, debe continuar con la construcción de nuevos, o por el momento la previsión indicaría reforzar lo que tenemos con mayores comodidades de viaje, alojamiento, estadía, camping, etc.?

Es bueno y posible pensar en la obtención de nuevos pesqueros en distintos ambientes de este maravilloso país, lleno de posibilidades y ámbitos distintos?

Será la náutica un complemento importante para el futuro del Club, pensando siempre en la posibilidad de obtener una concesión en la bahía existente entre el muelle del Club y Carrasco?

El nuevo recurso que significaría el alquiler de amarras para embarcaciones, justificaría la molestia de entrada y salida de barcos?

Podría el Club contar así con una barcaza o embarcación parecida, para sacar diariamente un grupo de socios previamente anotados a pescar al Río de la Plata, aguas adentro?

Es posible que la pesca se recupere en nuestro muelle?

El dragado, qué posibilidades tiene y ofrece para el futuro?

Será nuestro actual edificio y muelle, en el futuro (hablo a diez años en adelante) solamente sede social y solarium?

Qué se le podrá dar a la familia del socio en el futuro, para integrarla cada vez más a la vida del Club?

Y en los Anexos? Balnearios? Juegos? Comodidades de camping en el Guazú, cuando la creciente nos permita continuar las obras?

Muchas son las cosas que se piensan, que hay que planificar con sumo cuidado y prudencia para no cometer errores que mañana sean lamentados.

Hace años, con entusiasmo, había socios que hablaban de ampliar el muelle. Desgraciadamente, dadas las condiciones del Río de la Plata en cuanto a contaminación de agua en las costas se refiere, esa obra hubiere resultado inútil y antieconómica. Hoy por hoy, casi se diría que nos sobra muelle.

Esto demuestra bien a las claras, como es que no hay que ceder a impulsos, y actuar irreflexivamente, en cuánto a obras y futuro se refiere. Todo debe ser planificado, estudiado, analizado, y recién después actuar en consecuencia de esos trabajos imprescindibles.

Hay cosas fundamentales, y que sólo admiten las postergaciones lógicas, que los avatares políticos del país hacen necesarias, desde un punto de vista estratégico, en cuánto a la acción a iniciar.

Ejemplo claro y prioritario ó por un plazo que permita actuar en función de futuro, con nuestro edificio. Nos referimos, por supuesto, a los terrenos que ocupa la institución en la Costanera Norte.

Porque es indudable que a los trabajos de mantenimiento y reparación en que estamos empeñados, debieran suceder ampliaciones cerramientos etc. que están en estudio, pues en cierto modo ya se debe considerar la necesidad de ampliar, por ejemplo, el comedor de dotar de mayores comodidades para estar a la gente que no pesca, a la familia del pescador etc.

Pero todo ésto necesita ideas, tiempo, paciencia, esfuerzo y fundamentalmente, decisión y capacidad para mirar ese mañana de que hablábamos con seriedad y responsabilidad, básicamente SIN EGOISMOS!

Hablamos hace un tiempo de organizar la Subcomisión de Proyectos Nuevos: una forma de trabajar con coherencia, adaptándose a los tiempos de hoy donde todo se programa, se prepara con tiempo, y con la gente con experiencia, con saber. Ya han pasado las épocas de la improvisación en el mundo, y el Club está dentro de este mundo, nos guste o nó.

Esto ya se pone en marcha. Una tarea ímproba en todos los órdenes, nos impidió hasta ahora ésta que iniciamos, para la cual queremos contar con todos aquellos consocios que quieran integrarse a este trabajo destinado a pensar el Club del mañana, y ponerlo en marcha.

Una vez más, amigo consocio, lo esperamos.

Joaquín Rocca Rivarola
Presidente

Dr. CESAR CARMAN

En la vida de los pueblos aparecen a veces, esporádicamente, hombres que sobresalen del común no solo por su capacidad, su inteligencia, y su sagacidad, sino por su voluntad, su fervor y la tremenda dimensión de su entrega a la labor comunitaria.

Son los elegidos. Algunos tienen, como ámbito de su acción, la de la Patria misma. Otros el ámbito científico. Otros la labor empresaria. Y los hay que colocándose entre sus pares, codo a codo, edifican la grandeza de las instituciones, precisamente comunitarias, que integran.

César Carman fué uno de ellos.

Sobresaliente en lo que hizo en lo que inició, en lo que participó. No es éste el lugar ni el momento de hacer su biografía, pero sí de, al recordarlo, y de alguna manera proponerlo como ejemplo dentro de un país últimamente escaso de ejemplos, señalar la extraordinaria dimensión de su figura dentro del Club más importante del país, el Automóvil Club Argentino.

Cuando asumió la Presidencia del ACA en 1956 el Club tenía 60.000 socios. Hoy tiene 800.000. Su infraestructura creció en igual proporción. Estaciones de servicio, talleres, moteles, campings, una inmensa red de servicios para el asociado y para la República, prestigio internacional del más alto nivel, casi se diría que pareciera ser una excepción argentina de estas épocas.

En 23 años de Presidente del A.C.A. no declinó nunca su inmensa y generosa tarea, fecunda hasta el extremo. Organizó. Dinamizó. Creó. Pensó. Tuvo visión de futuro, y le dió grandeza a su acción en procura de ese futuro que tuvo la suerte de ver realizado, en lo que es hoy el Automóvil Club Argentino. Y dejó proyectado, en funcionamiento, todo el camino hacia el mañana.

Este es el adiós del Club de Pescadores de Buenos Aires, a un amigo, a un gran deportista, a un ejemplo. Valga decir, sin temores de caer en exageración, que tal vez debió ser su escena la de las más altas magistraturas de la Nación, de tan importante que fué su figura y de tan trascendente que fué su presencia.

BUFFET

Se ha hecho cargo de esta Subcomisión el Sr. Carlos Araneo, quien reemplaza así al Sr. Mario Raponi, destinado a otras funciones como se expone en un artículo separado.

Finalmente se logró normalizar definitivamente la cuestión contractual con el Sr. Gómez, ya que la concesión aún estaba a nombre de la sociedad anterior.

Se han efectuado algunos cambios que permiten apreciar una muy evidente mejoría en la atención, basada en porciones más abundantes y mejor elaboradas, platos especiales en cada día de la semana (focros, busecas, cazuelas varias, etc.) parrilladas muy bien servidas con su correspondiente parrilla individual para cada mesa, etc.

Asimismo, y ésto es bueno destacarlo porque ya se viene realizando con éxito, en los días de semana, y haciendo el pedido con 48 horas de anticipación, se pueden pedir platos especiales (para no menos de cuatro personas, telefónicamente) tales como puchero, asado, cazuela de mariscos, etc. Esta forma de atención, en especial para aquellos socios que tienen obligaciones familiares, de amistad o comerciales, es sumamente agradable, y se come realmente bien.

Y, por supuesto, cuando algún grupo de socios amigos desean pasar un rato agradable juntos, con esa excusa tan grata para los argentinos, y en especial para los pescadores en actividad o en retiro, que es sentarse a comer, a compartir la mesa.

UNA VIRREINA NO HACE VERANO...

En el Campeonato Nacional desarrollado en Corrientes en el mes de mayo concurren dos asociados del Club.

Uno de ellos, nuestro estimado socio Sr. Francisco (alias Chino, Viejo, Trastornado, etc.) Cinque capturó una pieza de aproximadamente veinte centímetros de largo, llamada virreina.

La tal virreina —que no ha llegado a nuestras costas en su vida, razón por la cual podría tratarse de un hecho extraño no comprobable—, fué la única pieza que nuestro amigo sacó en el concurso, tras recorrer miles de kilómetros, comprar inmensas cantidades de carnada, armar centenares de nuevas líneas, andar buscando chismes del lugar durante meses, para lo cual concurre a todas las casas de pesca para (con la excusa de comprar alguna cosita), sonzacar astutamente a sus propietarios "datos" sobre la pesca en el lugar, etc.

Por supuesto que una virreina no hace verano, y el Chino no entró en el marcador, aunque él diga que figuró trigésimo tercero (alguno leyó alguna vez un marcador con 33º Puestos?).

Animo Chino, vos seguí, seguí pescando, porque si no... de qué nos reimos?

Gracias...

Ah! su compañero de equipo, Kambourian... PAPA! (0 pieza).

LA INAUGURACION DEL ANEXO CHASCOMUS

Y al fin se concretó el viejo anhelo.

El sábado 7 de mayo, con un día realmente maravilloso que sirvió de merecido marco al evento, más de 500 personas festejaron en el Anexo la inauguración del mismo.

Inicialmente, a las 12 y 30 hs. se procedió a izar la bandera nacional y el banderín del Club, tras lo cual se bendijeron las obras. De inmediato la concurrencia se trasladó hasta la puerta del nuevo edificio donde el Sr. Intendente Municipal del Partido de Chascomús, Ingeniero Jorge José Girado, juntamente a la madrina de la inauguración, Sra. de Cattáneo, procedió a descubrir una placa recordatoria de esa inauguración cuya inscripción reza: "En agradecimiento a todos los socios del Club de Pescadores de Buenos Aires, que con su esfuerzo hicieron posible esta obra. Chascomús, 7 de mayo de 1983".

Tras ello la Sra. de Cattáneo procedió a desatar la cinta argentina que franqueaba la entrada al edificio, y a continuación todos los presentes visitaron el mismo.

En todas las habitaciones había camas sin sus correspondientes colchones y ropas, menos en una que estaba totalmente armada, con cortinas y las correspondientes frazadas haciendo juego. Realmente lindo!

Luego los presentes se instalaron en las mesas especialmente preparadas al efecto.

Tal como estaba previsto, un formidable asado con cuero, hecho por uno de esos criollazos tradicionalistas y expertos, que como los plateros, o los que trabajan en soga, van desapareciendo y con ellos tal vez se pierdan tradiciones exclusivas de nuestra tierra, inició el almuerzo. Para la gran mayoría de los concurrentes ésto significaba una verdadera novedad, muy comentada entre los mismos. Chorizos y morcillas realmente exquisitas, también obra de verdaderos artesanos famosos en la zona (los hermanos Etchepare), asado caliente, y para terminar unos pastelitos auténticamente sensacionales. Vino (donado por Bodegas Uvita S.A. reserva Finca del Luján) muy aplaudido por los presentes.

Salvo algunos problemas producidos como consecuencia de que la concurrencia superó las previsiones, todo anduvo muy bien.

A los postres dirigió la palabra a los concurrentes el Señor Presidente del Club D. Joaquín Rocca Rivarola, quien tras hacer una reseña de cómo comenzó y cómo llegó a la actual realidad el Anexo, recordó a aquellos Presidentes que con su acción introdujeron al Club en Chascomús, comenzando ésto cuando Enrique Sessarego llevó los primeros botes a esa laguna; continuando cuando bajo la Presidencia del querido Arduino Vitulli se adquirieron los terrenos del Barrio de San José, con cuya venta se contribuyó a terminar esta obra; siguiendo por la adquisición de estos predios bajo la Presidencia del lamentablemente ausente en esta inauguración, por razones de salud, Sr. Don Juan Carlos Duarte; para luego dar comienzo, y realizar prácticamente el 70% de la misma con la Presidencia del Sr. Nicolás Falabella, quien se encontraba presente en la cabecera de la mesa, al lado del Sr. Intendente Municipal y del Sr. Rocca Rivarola.

Tras su discurso, el Sr. Presidente explicó que por decisión de la CD se había instaurado la Medalla de la Orden del amigo del Club, y que para ello se había dispuesto que esa Medalla sólo será entregada en el futuro a aquellas personas que lo sean para el Club, pero con la condición que los mismos no sean socios de la institución.

De inmediato procedió a entregar las primeras al Sr. Intendente Municipal, por su acción conservacionista desde el cargo que ocupa, quien agradeció la misma en una breve alocución, en que se refirió con gran cariño y admiración al Club y a esta obra; al Sr. Luis De Angelis pescador con mosca, durante los últimos tiempos ha contribuido con su esfuerzo a muchas cosas del Club, y su trabajo en la realización de esta inauguración fué auténticamente notable y determinante del éxito de la misma.

Las mesas fueron servidas por los Bomberos Voluntarios de Chascomús. Se contó asimismo con la colaboración sumamente valiosa de la Sociedad Rural, donde se hizo el asado el día anterior, y con la cual se contaba (felizmente no hizo falta!!!) para el eventual caso de lluvia. Un cuarteto local nos hizo pasar un rato muy agradable con sus canciones. Y un bandoneonista divirtió también a todos los comensales.

A cargo del "rematador" Manuel Vázquez, estuvo una brillante perorata en búsqueda de donaciones para terminar de "vestir" el Anexo. Los donantes de colchones, sábanas, frazadas, cortinas, almohadas, etc. se peleaban prácticamente por colaborar, y así quedó el Anexo totalmente terminado.

Y así, cuando caía el sol, partieron los micros de vuelta, mientras algunos "trasnochados" se quedaron, al calor del fuego del hogar del quincho, con gran alegría, la incansable compañía del bandoneonista, los restos de la comida, y una lógica alegría de saber que todo había salido bien luego de tanta tarea, festejando ésto que, de alguna manera ya es otro hito en la historia del Club.

Porque, reiterando conceptos allí vertidos, este final es la concreción de una obra de todos los asociados de este gran Club.

Hoy, allí en Chascomús, tenemos los socios una gran comodidad, a la que por supuesto anhelamos que concurra la gran mayoría de socios posible.

ESTADO ACTUAL EN PARANA GUAZU

Lamentablemente son muy malas las noticias del estado de las aguas en toda la cuenca del Paraná, y por lógica, no se puede esperar otra cosa a la altura de nuestro Anexo.

El agua está prácticamente tapando la bomba de agua del muelle, unos treinta centímetros sobre la baranda del mismo. Llega al tercer escalón del edificio.

Inmensos camalotes pasan constantemente a gran velocidad por el río, y según referencias que nos hizo Marcos Andrade en una reciente visita al Club, ha llegado a ver algunos de más de 200 metros de largo.

En cuanto a la vecindad se refiere, Shultz aún permanece en su casa, lo mismo que Ramos. El almacén de Vidal tiene cincuenta centímetros de agua en su interior. La Prefectura está fuera del agua. El Club Guazú tapado en su totalidad. El Club El Anzuelo ha perdido más de dos tercios de su muelle.

Respecto de los nuestros, hay una inclinación del refugio, y el muelle chico tiene a su lado un enorme remolino, que nos trae preocupación por la posibilidad que haga desaparecer ese muelle, dada la condición en que el mismo se encontraba, con una gran profundidad al lado de sus pilotes.

Esperemos que nada suceda, aunque en realidad, ante el drama de nuestro litoral, ante el drama de tanta gente sin hogar y sin pertenencias, rodeadas de agua y de frío, con peligro de enfermedades infectocontagiosas de todo tipo, nuestro problema aparece como pequeño. Esperamos, que en bien del país, de todos, este problema termine lo antes posible.

UNA EXCURSION A UNA CASA DE PESCA por el Gato de la Torre

Algunas veces me aburro en mi torre. Y también a veces, en mi Club. Y entonces me voy silbando bajito (o mejor dicho maullando suavemente) de paseo por ahí. Claro que mi vocación son los pescadores, especímenes extraños difíciles de encontrar en otros lados que no sea un muelle, un bote... o una casa de pesca.

Puede ser El Biguá, Alvarito Pesca, Araneo Pesca, Lucero Hermanos, El Muelle, etc. etc.

Ahí están.

Hablan hasta por los codos de lugares maravillosos; de nuevas lagunas (siempre descubren alguna nueva, cada vez más lejos...), de carnadas recién descubiertas; de las ventajas del uso de tal o cual anzuelo; de un Campeonato que lógicamente anduvo mal y no se pescó nada, porque últimamente, no sé porqué, los Campeonatos se organizan al revés... donde no hay nada de pesca; etc. etc.

En la vida de todos los días son empleados, trabajadores de todos los órdenes, ejecutivos, jubilados, estudiantes, etc. Son rubios, morochos, canosos, colorados, más morochos, etc. Casados, solteros, novios, o quien sabe qué. Viven lejos, cerca, al costado o arriba. En una palabra, los pescadores no tienen un común denominador que no sea esa misma pasión de pescadores.

Es lo lindo. Porque arriba de un bote, o en un muelle, o en una playa, no hay ni se sienten diferencias. Son pescadores y punto. Y eso es ser amigo, que es la palabra sinónimo de pescador...

Qué bueno!... por eso los quiero, además porque me han dado de comer gratis toda la vida en el Club, y ahora encima me pagan por escribir, por ser periodista. Qué más puedo pedir?

Ahora bien. Llevado un poco por esta deuda que tengo con este Club, y con la pesca en general, ando buscando temas para mis notas por todos lados.

Llevado por eso, capté algo en una casa de pesca. Ni pienso decir cual es.

Estaba cómodamente sentado en un rincón del pequeño mostrador, allá abajo, en el piso, donde nadie me ve, escuchaba las largas charlas de los trastornados, Estoy tan acostumbrado...

Pero de pronto escuché a dos que hablaban de mi Club.

Uno, hablaba con voz tranquila, pausada, de las cosas que se hacen, de la constante inquietud que hay en el Club por hacer cosas.

De la finalización de Chascomús. De los progresos en qué, hasta el desgraciado comienzo de la inundación, estaban enfrascados los directivos para el Anexo Guazú. De todo lo que constantemente se está haciendo para poner el edificio central a tono con el tiempo. De las tareas en el Muelle. De la vida social que se lleva a cabo. Del considerable aumento de la concurrencia de socios al Club. Del solarium. De este Boletín. Del ordenamiento generalizado, y que se advierte en todos los rubros. De tantas cosas.

El otro....

"La cuota es carísima, no entiendo que se piensan, que uno encuentra la plata tirada en la calle, no hay derecho, nos están expoliando, no puede ser, es una vergüenza, que se creen éstos (claro que cuando supe quien era también supe que era de "aquellos"), etc. etc."

Afiné mi aparato auditivo porque imaginé lo peor.

Pero la conversación se fué diluyendo, y el tema cambió.

Ahora bien. Yo no me quedo tranquilo cuando se trata de mi casa.

En primer lugar... porqué no vienen y hablan donde deben, en las Asambleas por ejemplo?

O en notas rigurosamente escritas y firmadas, dirigidas al Presidente del Club o a toda la CD?

Que justifiquen... y se enteren.

Que es lo que se hace. Lo que hay que hacer. Lo que se quiere hacer.

Que se hace con la cuota del socio y a quien van destinados los beneficios que se logran con ello. Cuánto cuesta mantener al Club como se debe. Porqué y cómo se cuida el futuro. Cuales son los objetivos.

Pero nó.

Es más fácil y cómodo meterse en una casa de pesca a criticar.

Y lo peor de todo.

Hay amigos de muchos clubes de pesca que se han hecho socios del Club de Pescadores por lo que éste representa dentro de la pesca deportiva nacional. Por sus comodidades prácticamente exclusivas en Clubes de su género. Por la posibilidad de pesca que ofrecía.

Es un tipo de socio algo especial, si se quiere, con los mismos derechos, y los mismos deberes que cualquier otro, aunque él a lo mejor no lo entienda así. El tal vez crea que su Club es el otro, el que representa pescando deportivamente, aquél en donde nació a la pesca deportiva, y adonde comenzó su grupo de amigos pescadores.

Ahora bien. Este Club de Pescadores lo vé igual que a cualquier otro socio. No tiene diferencias. Puede votar, puede hablar, puede pensar, puede opinar, puede elegir y ser elegido... no hay diferencias, no es cierto?

Por qué entonces quererlo distinto?

Claro que si viene una vez por año, si no se tiene interés en que el Club de Pescadores progrese, esté mejor, se ponga de acuerdo con las necesidades de los tiempos que se viven, entonces no es el Club el que pone las diferencias sino que el que las pone, las hace jugar, es ese socio que se considera a sí mismo, distinto.

Quién se desubicó, en el espacio y en el tiempo? El Club de Pescadores o él?

"Yo me voy a borrar..."

"Yo no pago más..."

"Por supuesto que me voy a ir..."

Sin embargo yo veo, metiéndome en los Ordenes del Día de las reuniones de CD, que siempre el número de altas es mucho mayor que el número de bajas. Qué —y de esto me enteré en la última reunión de CD— que la cobranza se ha aligerado notablemente en el último año, y qué, prácticamente el 75% de los socios están absolutamente al día con tesorería, mientras que gran parte del otro 25% se va colocando en esa condición paulatinamente.

Siempre ha habido puntos de vista distintos, que se han discutido con pasión en las Asambleas, en los pasillos, en el muelle. EN EL CLUB. Para afuera, siempre hubo unidad societaria.

Escuché una vez, que cuando hace cincuenta años se hizo este edificio —y con él mi torre— había casi 800 socios. Se hizo una Asamblea dura, tumultuosa, donde la CD obtuvo un apoyo de 450 a 350 (más o menos) para hacer este edificio y este muelle. Los perdedores, enojados, renunciaron al Club porque dijeron que ésto no se podía hacer.

Los otros lo hicieron. . . y al terminarse la obra los que se habían ido volvieron en masa reconociendo su error, admirando la obra y aplaudiendo la decisión.

Qué linda historia, nó?

Como todas las de aquellos caballeros auténticos, pioneros, señores, visionarios. Cerca de un nuevo aniversario los recuerdo emocionado, porque tuve la suerte de conocer algunos. Y qué suerte!

SUBCOMISION DE EXCURSIONES

Por razones particulares —sumamente atendibles ya que derivan de su mayor necesidad de tiempo por el fallecimiento tan lamentado de su hermano— Pierino Mezzina presentó su renuncia a la Subcomisión de Excursiones.

Fue designado en su reemplazo nuestro Vocal Titular Ricardo Rocca, que de inmediato puso en marcha un muy interesante Plan de Excursiones, que se inicia con una a la Laguna de Cochicó el 1 de Julio. Esta excursión, a la semana de estar colocada en pizarra, quedó completada!!!

Este detalle marca el interés por la misma, que sin duda habrá de convertirse en un gran éxito.

La segunda será en octubre a la corvina, donde ya está reservado el Hotel Marcela, un excelente hotel de la zona.

Y la tercera —reiterando sin duda el exitazo del año pasado—, a Bahía San Blas, al cual esta vez llegaremos en plena entrada del tiburón.

También Rocca y sus colaboradores están pensando en miniexcursiones a los bancos del Río de la Plata, ya que este año difícilmente las aguas nos permitan acceder al Anexo en temporada de Pejerrey.

NUEVAMENTE UN ACCIDENTE EN EL MUELLE

El día 1 de junio tres barcasas se desprendieron de sus amarras y comenzaron a golpear, traídas por la creciente y un pertinaz viento sudeste, sobre el lado sur de nuestro muelle de pesca, en horas de la noche.

Llamados los bomberos y la Prefectura, los primeros procedieron a amarrar las barcasas a fin de que no llegaran hasta el edificio, ya que las mismas fueron golpeando el muelle desde el pesquero 36 hasta aproximadamente el 100.

El daño mayor lo produjeron en el primer golpe, que hará necesario proceder a reconstruir aproximadamente 5 metros de canaleta y vigas correspondientes. Asimismo produjo deterioros en los lugares de hormigón en que se colocan los toldos y los faroles para la pesca nocturna, destrozando seis de esos faroles.

En prensa este Boletín el Arquitecto Casais apreciado consocio, evalúa los daños, al mismo tiempo que dada la complejidad desde el punto de vista mano de obra que presenta la tarea a realizar aconsejará cuales son las empresas que podrían hacer el trabajo.

Mientras tanto nuestra Subcomisión de Asuntos Legales que preside el Dr. Jorge Somaschini está en contacto con la empresa aseguradora de las barcasas a los efectos que la misma se haga cargo de los gastos provocados por las mismas.

Se mantendrá informada a la masa societaria del resultado de estas gestiones y la marcha de la obra.

ESTADO GENERAL DEL MUELLE Y EDIFICIO

La presencia del Arquitecto Casais en el muelle con motivo de ese accidente, sirvió para que el mismo, que es especialista en el tema, hiciera una observación singularmente importante.

En efecto, revisando pilotes y travesaños del muelle es dable observar que en muchos lugares hay parte del hierro a la vista, con lo cual se va produciendo un deterioro, que si bien no ofrece peligros inmediatos, va debilitando la estructura lentamente, y coloca a la misma en estado de indefensión, ante una colisión como la que hubo en esta, y en anteriores oportunidades, pudiendo llegar a la destrucción de gran parte del muelle.

Ante ello aconsejó iniciar con la llegada del verano obras de reparación, comenzando desde la punta del muelle hasta el edificio, en etapas pequeñas, para que las finanzas normales del Club lo permitan.

Esta tarea de mantenimiento, para la cual se pedirán presupuestos a la brevedad, significará un seguro para el futuro, en el cual, como se puede observar pensamos constantemente.

Hay que pensar que salvo las partes del muelle que fueron reparadas por accidentes anteriores, en el resto, nunca, en cincuenta años, se ha realizado esa tarea de mantenimiento.

La gran calidad de la construcción, el costo que hoy significaría una destrucción importante, hace que esta tarea de mantenimiento, lenta pero segura (puede llevar más de un año para hacerse en períodos separados entre sí) sea una obligación de nosotros para ese mañana del cual hablamos.

Esta es otra demostración cabal de las necesidades económicas acuciantes del Club y de la época, que hacen necesarios tantos sacrificios a los socios.

Necesidad que a veces no todos comprenden.

NOTICIAS BREVES DE ULTIMO MOMENTO

Nueva cuota social y de ingreso a partir del 1º de Julio: Cumpliendo con lo establecido por la última asamblea Ordinaria del 29 de noviembre se procedió a una nueva indexación de la cuota que quedó establecida en estas cifras, para el bimestre julio-agosto:

Social: \$a 38

Ingreso: \$a 570

Extraordinaria: Anual 91.20 \$a - Mensual \$a 7.60

Investigación de Contaminación en Chascomús: Los Licenciados Ruben Lombardo; Lucrecia Ferrari; María del Carmen Tortorelli y Andrés Hernández se encuentran realizando estudios en la laguna de Chascomús para el Centro de Investigación de Biología Marina al que pertenecen, y para ello permanecieron en nuestro Anexo, y utilizando dos embarcaciones del Club, especialmente autorizados por la CD. Las conclusiones serán facilitadas en su momento al Club que de esta manera ha colaborado en algo que es de tanto interés a la comunidad societaria.

Total de Socios Ingresados desde el 1-1-83: Promedio mensual 13. Total: 78.

Protesorería: En cumplimiento del artículo 43º de los Estatutos del Club, fue designado Protesorero del Club de Pescadores el Sr. Mario Raponi, ascendiendo al cargo de Vocal Titular el primer Vocal Suplente Dr. Ricardo Rocca.

Fiesta del 9 de Julio: Ya en prensa este Boletín se realiza la Fiesta de la Independencia en nuestro Club, con bailes y comidas autóctonas. Confiamos en el éxito de la misma.

Algunos actos del 80º Aniversario para el próximo mes: el día 20 de Julio, almuerzo con autoridades Municipales; de la Base Aérea Militar de Aeroparque; de la Armada Nacional; de la Secretaría de Deportes y Recreación de la Provincia de Buenos Aires; de la Prefectura Nacional Marítima y de la Comisaría 51º. El día 27 de Julio con el periodismo especializado. El día 31 de Julio con autoridades de la Federación Metropolitana de Pesca y Lanzamiento, y los Clubes amigos. Y el día 3 de agosto, almuerzo en el Club con ex-Directivos, Miembros del Jurado de Honor, Revisores de Cuentas e integrantes de Subcomisiones, en homenaje a los fundadores y como acto de camaradería. A todos ellos rogamos llamar a la Sra. María Luisa para confirmar su presencia. El año pasado fuimos sesenta. Este año debemos ser muchos más!!!

El día 6 de agosto la Cena Aniversario a las 21 horas, y el día 14 de agosto a las 15, GRAN FIESTA DEL NIÑO PESCADOR.

MANTENIMIENTO, PINTURA Y REPARACIONES GENERALES

En el curso del bimestre que finaliza se han realizado las siguientes tareas de estos rubros:

1) **Pintura:** Sala de Subcomisiones; Secretaría; Tesorería; entrada de la escalera del buffet; techo de Presidencia; Macetas y Puertas.

2) **Arreglos:** Calefactores, Relojes Eléctricos, faroles pra pesca nocturna de Pejerrey, reparación del depósito de mantenimiento, se inician los trabajos para el solarium (vestuario) de caballeros en el lado sur del edificio, se reparan los toldos del muelle y se guardan cambiando los tiros de alambre para la temporada veraniega, etc.

3) **Electricidad:** Se finalizó el cambio de cables y artefactos de luz completos de las torres del muelle; se repara máquina perforadora de muelle trifásica, y se cambian 50 metros de cable trifásico con neutro; se prepara la colocación de un cable Sitenax de 4 a 16, el que abastecerá de energía eléctrica al Club en el futuro, dado el mal estado de uso del actual.

4) **Reordenamiento de Roperos:** Tras una compleja como engorrosa tarea se ha logrado tener roperos a disposición de los señores socios.

5) **Adquisiciones:** 10 nuevas reposeras para el solarium; herramientas para el mantenimiento del edificio y muelle, qué, en la actualidad se realiza aproximadamente en un 80% por medio del personal estable del Club con el lógico ahorro de mano de obra; y se adquirieron 15 banderas argentinas y banderines del Club para el mástil del muelle de entrada y Anexo Chascomús.

6) **Limpiezas Especiales:** Se ha efectuado la desratización de la Torre y sector de roperos.